



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán a 22 de octubre de 2023
Boletín: COY/DCS/209

ORGANIZA COYOACÁN MARATÓN CONTRA CÁNCER DE MAMA

- *Participan más de dos mil personas en una carrera de 5 kilómetros para concientizar sobre esta enfermedad.*
- *Desde temprana hora mujeres de todas las edades se dieron cita en el Museo Anahuacalli como cada año, para correr en un ambiente familiar.*
- *En Coyoacán las mujeres son prioridad por ello seguiremos ofreciendo servicios de salud, atención psicológica y estudios de mastografía gratuitos en coordinación con FUCAM.*

Con el objetivo de generar conciencia sobre la importancia de realizarse exploraciones mamarias a fin de detectar cáncer, este domingo se llevó a cabo la carrera anual contra el cáncer de mama que organiza la alcaldía Coyoacán en la que participaron más de dos mil personas entre mujeres de todas las edades y hombres que se solidarizaron en este objetivo.

Desde temprana hora se dieron cita en la salida ubicada en el Museo Anahuacalli en donde, familias completas, hombres, mujeres de todas las edades, así como personas con alguna discapacidad o en sillas de ruedas y mujeres que han enfrentado con éxito esta enfermedad, salieron al disparo que marcó el arranque de esta competencia de solidaridad y fraternidad.

En representación del alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, asistió la Directora de Desarrollo Social, Gabriela Karem Loya Minero, quien consideró que esta carrera, año con año, va sumando esfuerzos, apoyos y gestos solidarios así como reconocimiento de quienes enfrentan esta enfermedad o tienen algún familiar que ha sobrevivido a este padecimiento el cual es atendible y curable si es detectado a tiempo.

“En Coyoacán el alcalde ha instruido a que la atención para las mujeres sea prioritaria, por ello somos la única demarcación que cuenta con 6 directoras generales de las 8 que tiene la alcaldía en su estructura; pero no sólo ello, aquí se priorizado la atención a la salud, física y mental, así como la atención a las enfermedades como el cáncer y también se ha encabezado la lucha en contra de cualquier tipo de violencia contra las mujeres”, expresó Loya Minero.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



La carrera fue un éxito al incrementarse el número de participantes y agotarse los registros para quienes desearon formar parte de esta experiencia de concientización para atender este mal que, cada año, le transforma la vida a miles de familias en la ciudad y en el país.

Para la organización de este evento se contó con el apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, a través de la Subsecretaría de Vialidad, que realizó los cortes viales necesarios para la seguridad de los corredores, así como de la Unidad de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la alcaldía con sus puestos de atención para emergencias y con puntos de hidratación, además del personal de Escudo Coyoacán quien se mantuvo al cuidado durante todo el recorrido.

